

GEM, sin liquidez

- No recibirá del gobierno federal siete mil millones de pesos por crisis financiera
- Se le suman los gastos superfluos del gobierno de Peña y campañas electorales
- No hay promoción ni del empleo ni de la inversión

Ante la severa crisis financiera que afecta al país, el gobierno federal podría restar por lo menos siete mil millones de pesos de las participaciones que le corresponden al Estado de México, y los más afectados serían los municipios al no recibir recursos para las obras que se tienen comprometidas en materia de vialidad e infraestructura hidráulica. Aunado a esto, los gastos superfluos que desembolsa el gobierno de Enrique Peña Nieto y el despilfarro de recursos en las campañas electorales, vaticinan un negro panorama para la entidad que tendrá que suspender programas sociales, de genera-

ción de empleo, de salud y educación por escasa fluidez de dinero.

Incluso, el negro panorama que se viene en la entidad en el rubro económico, ha sido reconocido y anunciado en múltiples ocasiones por el secretario de Finanzas, Luis Videgaray Caso. Al respecto, diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD), mexiquense en San Lázaro alertaron que existe la posibilidad de un reajuste presupuestario con el argumento de que bajaron los precios del petróleo durante los últimos seis meses y, por lo tanto, no existe excedente de recursos que alcance a repartir el gobierno.

Las participaciones federales sufrirían su primer descalabro de este año al no cumplirse las expectativas de ingresos derivados por la venta del crudo mexicano y dañaría, sobretodo, las percepciones a la que tienen derecho los municipios del Estado de México, advirtió el diputado Octavio Martínez Vargas.

Es por ello que municipios

metropolitanos como Ecatepec, Nezahualcóyotl, Huixquilucan, Tlalnepantla, Naucalpan, Atizapán de Zaragoza, entre otros, estarían siendo debilitados en el ejercicio de sus presupuestos, ya que en varios rubros como seguridad pública dependen directamente de los partidas federales.

En su momento, el diputado federal Mario Enrique del Toro, manifestó la urgencia de pedir cuentas a la Secretaría de Hacienda, con el fin de que la entidad mexiquense sea la menos apaleada por el impacto negativo en las finanzas públicas del gobierno federal al tener en niveles ínfimos los precios del petróleo.

Insistió en que los municipios serán los más castigados por el reajuste presupuestal y por ello pidió a las asociaciones o federaciones de municipios a sumar esfuerzos que permitan activar un plan emergente que propicie un esfuerzo mayor de asignación a los ayuntamientos en materia de seguridad, agua, drenaje y programas sociales.



Fecha 06.03.2009	Sección Estado de México	Página 31
----------------------------	------------------------------------	---------------------



LAS PARTICIPACIONES FEDERALES SUFRIRÍAN SU PRIMER DESCALABRO DE ESTE AÑO AL NO CUMPLIRSE LAS EXPECTATIVAS DE INGRESOS, SOBRE TODO, LAS PERCEPCIONES A LA QUE TIENEN DERECHO LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE MÉXICO, ADVIRTIÓ EL DIPUTADO OCTAVIO MARTÍNEZ VARGAS.



El Estado de México podría quedar sin 7e mil millones de pesos de participaciones federales.